

## Azubis am Kicker



FOTO: Volksbank Düsseldorf Neuss

Fünf neue Auszubildende wurden an ihrem ersten Arbeitstag bei der Volksbank Düsseldorf Neuss von Vorstandssprecher Rainer Mellis persönlich begrüßt. Bei einer gemeinsamen Partie Tipp-Kick in der Volksbank Arena lernten die jungen Menschen dann spielerisch die Maxime der Bank "Was einer allein nicht schafft, das schaffen wir alle!" kennen.

Drei der neuen Auszubildenden haben ihre Wurzeln in Thailand, Kroatien und Sri Lanka. Somit setzt die Volksbank weiterhin ihren weltoffenen Kurs fort, denn mittlerweile kommen die 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus 18 verschiedenen Ländern und darauf ist Rainer Mellis besonders stolz.

Mellis: "Das passt einfach zu uns als 'volksnahe' Bank mit unserem Credo 'Menschen für Menschen' und auch zur Initiative 'Kompass D'."

Die Volksbank Düsseldorf Neuss beteiligt sich auch weiterhin mit anderen Unternehmen an der erfolgreichen Initiative "Kompass D", die geflüchteten jungen Menschen durch Ausbildung und Sprachförderung ein eigenständiges Leben ermöglicht.